



7 Pièces

280 m²

Réf. MZILOAP146

7 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jolie villa de style provençal sise dans un quartier résidentiel et bénéficiant d'une vue dégagée sur la campagne environnante. La maison d'environ 280 m2 dispose de belles pièces de réception, et d'une cuisine très bien équipée. 5 chambres, 4 salles de bains ou douches. Les espaces extérieurs sont agrémentés d'une salle à manger et d'un salon d'été avec un barbecue. Belle piscine avec son pool house, ainsi qu'un bassin pour les enfants de bas age. Portail électrique, parking.

Charming Provençal style villa set in a residential area and benefiting from an open view on the countryside. The house of about 280 sqm proposes large reception rooms, a very well equipped kitchen. 5 bedrooms, 4 bathrooms or shower rooms. The outdoor spaces are very pleasant providing summer lounge, dining room, barbecue. Large swimming pool with its pool house, kids' pool. Electric gate, parking places.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

